

Que l'Alleluia de Pâques résume pour nous tous ces sentiments ; et chantons-le de tout notre cœur, à la pensée de toute ce qu'il signifie pour notre vie présente, comme pour notre vie future.

---

### Chronique diocésaine

— o —

— Les solennités de la Semaine Sainte se sont déroulées, à la Basilique comme en toutes nos églises, suivant les traditions du passé, et les fidèles, comme d'habitude aussi, y ont pris grande part.

— Le dimanche des Rameaux et le Vendredi-Saint, MM. les abbés Laflamme, de l'Archevêché, Hor. Gagnon et A. Maheu, du Séminaire, ont chanté la Passion, à la Basilique.

— En ces dernières semaines, S. G. Mgr l'Archevêque a continué la visite canonique annuelle dans les diverses communautés religieuses du diocèse.

— Samedi, dimanche et lundi, S. G. Mgr l'Auxiliaire a prêché un triduum de Tempérance à Saint-Louis de Courville.

— On a dit beaucoup de bien de la retraite pascale prêchée cette semaine, à la chapelle du Séminaire, par le R. P. Galtier, des religieux du Saint-Sacrement de Montréal. Les étudiants et toute la classe instruite ont été assidus à ces prédications remarquables.

— ❖ —

### En Abyssinie

— o —

Le Saint-Père vient d'ériger en vicariat apostolique la préfecture de l'Erythrée, confiée aux FF. Mineurs Capucins italiens, et de désigner, comme premier vicaire apostolique de ce nouveau vicariat, le T. R. P. Camillo Carrara, d'Albino, près Bergame, qui occupe depuis six ans la charge de provincial des Capucins de la province de Milan.

La consécration épiscopale a dû avoir lieu à Milan.

Le nouveau vicariat apostolique comprend, avec la colonie italienne, une grande partie de l'Abyssinie.